

ESTRUCTURA DE COSTES

Los costes que supondrá este proyecto serán bastante altos, pero aún así, consideramos que es viable lidiar con ellos. Entre estos, nos encontramos con los costes fijos y costes variables.

En los costes fijos, tenemos la maquinaria necesaria para elaborar nuestro producto. Este conjunto de máquinas servirán para la fabricación del vinilo. Primero se derretirá el material para que posteriormente se preñe y moldee el vinilo dándole la forma perfecta. Finalmente, se grabará las canciones solicitadas por el cliente.

En los costes variables estarían los materiales necesarios para fabricar el vinilo, aparte de los costes que supondría la fabricación del mismo. El sistema de embalaje también sería un aspecto muy importante, ya que tendríamos que tener en cuenta los pedidos que se registrarían en nuestra plataforma. Los gastos de envío entrarían también dentro de esta sección, ya que dependerán de donde resida el cliente, teniendo en cuenta que los productos serán distribuidos por diversas zonas de España y países pertenecientes a la Unión Europea.